

AVIS AUX RÉSIDENTS

Madame, Monsieur,

Nous désirons vous informer que l'arrondissement de Verdun prévoit remplacer d'ici la fin de l'année les têtes des lampadaires situés le long du chemin du Club-Marin par des luminaires de couleur noire fonctionnant avec des ampoules aux DEL. Il s'agira d'ampoules de 3000 kelvins qui génèrent moins de lumière bleue que celles de 4000 kelvins.

Les fûts des lampadaires seront restaurés et repeints.

Ces travaux s'inscrivent dans le programme de remplacement des lampadaires de la Ville de Montréal qui vise notamment à standardiser le parc de lampadaires.

À noter que ces travaux n'entraîneront pas d'entrave majeure à la circulation dans le secteur.

Pour tous renseignements supplémentaires, veuillez communiquer avec le 311.